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COMUNICATO ANACAITPR 

RINNOVO CONSIGLIO DIRETTIVO 

2024 – 2027 

 

 

Il 7 maggio, a seguito della fase di rinnovo del Consiglio che ha preso avvio nell'aprile scorso con le riunioni 
dei Comitati di Razza, si è insediato il nuovo Consiglio direttivo. Come previsto dallo Statuto, la prima 
incombenza affrontata dal Consiglio è stata l'attribuzione degli incarichi di Presidenza e Vicepresidenza.  

Ne è conseguita la seguente articolazione: 

Presidente: Signor Francesco Mulinari, 

Vicepresidente vicario: Dottor Antonio Pesaturo, 

Vicepresidente: Signor Marco Magnani, 

Consigliere: Signor Guido Giordani, 

Consigliere: Signor Pasquale Flaviani, 

Consigliere: Dottor Giuseppe Laterza, 

Consigliere: Signor Nicola Rosati, 

Consigliere: Signor Maurizio Sabatini. 

Il Consiglio comprende quindi tutti gli 8 Candidati espressi dai Comitati di Razza, in quanto l'Assemblea ha 
così ritenuto di permettere a tutte le zone di allevamento di poter essere rappresentate nell'Organo 
Amministrativo dell'Associazione. 

BREVE SALUTO DEL PRESIDENTE 

Carissimi allevatori nell'accingermi ad intraprendere il difficile compito di Presidente desidero, innanzitutto, 
rivolgere un caloroso saluto a tutti Voi e, soprattutto, mi auguro di poter contare sul Vostro aiuto e sulla Vostra 
collaborazione.  

Da parte mia Vi assicuro che farò tutto il possibile per essere a Vostra disposizione per ogni consiglio e per 
ogni suggerimento che vorrete darmi.  

Vi assicuro anche la massima disponibilità a raccogliere le Vostre problematiche in modo da supportarVi al 
meglio nel Vostro lavoro di allevatori.   

Nell'assumere il ruolo di Presidente, mi sento rinfrancato dal fatto di essere assistito da una squadra di 



Consiglieri molto validi ed in molti casi di vasta esperienza allevatoriale.  

Altro fatto che mi rende fiducioso è la solidità del nostro Ufficio composto da personale qualificato e molto 
disponibile ad iniziare dal Direttore.  

L'aiuto dei miei colleghi Consiglieri e la solidità dell'Ufficio saranno fondamentali per dare aiuto ad un 
Presidente come me che si è aggregato al mondo CAITPR una decina di anni fa e con obiettivi forse un po' 
atipici.  

La mia attività principale è la conduzione della mia azienda viti-vinicola di Montalcino nella quale ho 
introdotto i CAITPR in alcuni dei lavori agricoli.  

Non volevo rivolgermi a razze estere e ho scelto il CAITPR con l'intento di valorizzare la Razza italiana da tiro 
per eccellenza.  

Un progetto nato dieci anni fa e che ora è realtà.   

Quindi, se mi sento sicuro in merito all'impiego agricolo dei nostri cavalli, ho ancora molto da imparare dagli 
allevatori e, come ho detto, spero nel Vostro aiuto per capire e fare il meglio. 

Come seconda cosa, e non è soltanto doveroso ma anche un onore personale, desidero esprimere il mio 
ringraziamento, ed il ringraziamento di tutto il Consiglio, a Marco Luchetti che ha retto con grande dedizione 
ed impegno ANACAITPR nei due ultimi mandati di Consiglio conseguendo risultati che sono sotto gli occhi di 
tutti e che hanno portato l'Associazione ed il Libro Genealogico a raggiungere obiettivi e capacità operative 
di prim'ordine. 

Mi auguro di essere in grado di proseguire nella traccia lasciata da Marco. 

Nella riunione di insediamento il Consiglio ha già iniziato ad affrontare le attività operative 2024 ad iniziare 
dai servizi agli allevatori, sino all'organizzazione Raduni e Mostra Nazionale. 

Ci siamo presi qualche settimana di tempo per mettere a punto le linee guida organizzative che saranno 
definite già il prossimo mese in modo da concedere agli allevatori il tempo di prepararsi e di programmare i 
propri impegni al meglio.  

Purtroppo, ci aspettano tempi più difficili rispetto all'immediato passato a causa della riduzione nei 
finanziamenti.  

Questo costringerà, con tutta probabilità, a richiedere un maggior apporto da parte degli allevatori se 
vogliamo mantenere gli standard organizzativi degli anni scorsi.  

Noi, cercheremo di offrirVi soluzioni organizzative adeguate al minor costo possibile. 

Non abbiamo davanti a noi tempi facili ma sono convinto che grazie alla Vostra passione e al Vostro 
attaccamento alla Razza, potremo tenere alto il profilo di ANACAITPR. 

Un saluto cordiale a tutti Voi. 

IL PRESIDENTE 

FRANCESCO MULINARI 

 


